

Bericht Turnabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 28.02.2020

Jahresrückblick 2019

Das Wochenende 6./7. April 2019 war der TV Jahn Ausrichter des Jahrgangsturnen. Dies ist der einzigste Einzelwettkampf im Turngau Bereich. Von 239 Teilnehmer aus dem Turngau SW/HAS nahmen alleine 42 Mädels vom TV Jahn teil.

Der 2. Wettkampf 2019 war die Vorrunde des Bayernpokals. Dieser fand vom 18.-19. Mai in SW in der Georg-Wichtermann Halle statt. Hier stellte der TV Jahn in jedem Jahrgang eine Mannschaft.

So und nun das Highlight des Jahres 2019.

Bayerische Landesturnfest bei uns in SW vom 30. Mai - 2. Juni.

Hier wurde die Friedensschule für Übernachtungsquartiere, Frühstücksausgabe und die Turnhalle für Wettkämpfe vom TV Jahn betreut. Ein Dankeschön an die Faustball- und Fußballabteilung, die uns beim Auf- und Abbau und bei der Nachtwache unterstützt hat.

Ergebnis der Wettkämpfe:

21. Platz von 370 Teilnehmern erreichte im Turnfestwettkampf Geräteturnen

Jenny Kotkowski und Lasse Heuss den 3. Platz beim Turn 10 Wettkampf der Jungs

Am 22. Juni ging es dieses Jahr bei unserem jährlichen Ausflug in einen Freizeitpark nach Brühl ins Phantasialand. Wie immer wenn Engel reisen ist schönes Wetter und tolle Stimmung.

Am 22. Juli war dann wie jedes Jahr die Saisonabschlußfeier der Gymnastikdamen auf dem Vereinsgelände wieder ein voller Erfolg.

Die Sport und Freizeitwoche mit Zeltlager spielte sich vom 27. Juli bis 3. Aug. wie immer auf unserem Vereinsgelände ab. 47 Kinder waren dabei mit von der Partie.

Am 31. August hat die Turnabteilung Ihre Übungsleiter zu einem ganz besonderen Ausflug eingeladen. Es ging nach klein Venedig . Mit einer Gondelfahrt und anschließendem Abendessen war es ein erfolgreiches Experiment anstelle eines Helferfestes. Das schreit nach Wiederholung.

Am 19. Und 20. Oktober konnte die Mannschaft vom Jahrgang 2002 bis 2005 bei der Rückrunde des Bayernpokal den Hettrick der Vergangenheit zu ordnen. Aus dem Hettrick wurde ein Quadro. Das Vierte Mal hintereinander qualifizierte sich diese Männerhaft für das Bezirksfinale.

Dann kam am 15. Dez. die wie immer von allen Fans erwartete Turnschau unter dem Motto „Zurück in die Vergangenheit“.

Am 16. Dez fand wie immer die Weihnachtsfeier der Frauensportgruppen statt.

Die letzten Jahre war dieses Event immer zahlreich und gerne von den zwei Gymnastikgruppen der Seniorengruppe und der Pilatesgruppe gut besucht . Dieses Mal kam zu meiner Freude noch die Walkinggruppen dazu.

Auch die Räumlichkeiten in der gefeiert wird findet jedes Jahr woanders statt.

Mit insgesamt 68 Powerfrauen und einem Gesangs Trio war in der weihnachtlich geschmückten Gaststätte Alte Warte natürlich eine super gute Stimmung.

Jetzt möchte ich noch die Gelegenheit nutzen, mich im Namen des Teams der Turnabteilung bei unserem Robert Scheibe offiziell und von ganzem Herzen zu bedanken. Er hat einen Zuschuss zum Air Track gegeben, dann die lang ersehnte Flick Flack Rolle und das Versprechen für ein open end Minitrampolin für dieses Jahr zu sponsern.

Lieber Robert vielen vielen Dank.

Geplante Aktivitäten für 2020

- Teilnahme an der Showbühne der Stadt SW am 13. März 2020
- Jahrgangsturnen als Ausrichter
- Vor und Rückrunde Bayerpokal
- Pokalturnen
- Ausflug Freizeitpark
- Sommerfest der Gymnastikmädels
- Ausflug als Helferfest
- Zeltlager
- Und die Jubiläumsturnschau am 12.12.2020

Somit verbleibe ich bis zum nächsten mal eure
Elke aus der Turnabteilung